



Miércoles, 9 de septiembre

Queridas familias,

Os escribo esta carta para compartir con vosotras cuál es la situación actual de nuestros residentes en relación al COVID-19.

El viernes 4 de septiembre, un residente presentó febrícula y pasó a aislamiento hasta que descartáramos que fuera por otra patología distinta a COVID. La noche del viernes al sábado un residente tuvo que ingresar en el hospital por presentar fiebre elevada, al día siguiente nos confirman que es positivo en COVID.

El sábado por la tarde, comenzaron a presentar síntomas compatibles con coronavirus, 4 residentes más. Contactamos con el Centro de Salud de Torrelaguna y el domingo vinieron a hacer la prueba PCR, a la que incorporamos 6 residentes más por ser contactos estrechos de los que estaban presentando síntomas. El lunes por la tarde, nos envían los resultados de las pruebas, con 9 positivos de las 10 realizadas.

Teniendo en cuenta el alto porcentaje de casos positivos, se declara un brote en la residencia y se aísla a todos los residentes en sus dormitorios. El estado general de salud de todos es bueno, únicamente dos residentes han precisado ingreso hospitalario por dar bajo porcentaje de saturación de oxígeno en sangre, uno de ellos, ya está con nosotros en la residencia, al ser dado de alta. Las familias de las personas implicadas están recibiendo información puntualmente.

Contactamos e informamos a Salud Pública de esta situación y ayer martes una unidad de médicos se traslada a la residencia para realizar la prueba PCR a todos los residentes y profesionales. Estamos a la espera de recibir los resultados de dichas pruebas.

Por indicaciones de Salud Pública, los profesionales de la residencia que han mantenido contacto estrecho con los casos positivos, tienen que mantener cuarentena de 14 días en su domicilio y continuar con el aislamiento de todos los residentes hasta disponer de los resultados de las pruebas para tomar las medidas que correspondan una vez conocidas. En mi caso, recibo la noticia de que mi marido ha dado positivo en coronavirus, por este motivo, me tengo que retirar de la residencia y continuar con la planificación del trabajo desde mi domicilio en coordinación con la subdirectora Tamara. También, como apoyo, se incorpora Adolfo Palacios el subdirector del COFOIL Las Victorias, en la gestión diaria de la residencia.

A partir de hoy, se han incorporado nuevos profesionales para garantizar la atención a nuestros residentes. Se han suspendido las actividades terapéuticas y de ocio y se atienden sus necesidades básicas y su estabilidad emocional. Además, AFANIAS ha puesto a disposición de la residencia un grupo de profesionales para que den todos los apoyos que necesitemos a la gestión diaria.

Me despido de todos vosotros deseando que esta situación pase pronto y volvamos a la normalidad. Un abrazo.

Begoña Merino.

Directora AFANIAS Torrelaguna